

L'Université Pédagogique d' Holguín célèbre les succès de la licence en enseignement artistique



Par : Mavel Ponce de León Hernández*.

Holguin, 28 fév (RHC) L'Université Pédagogique de Holguin José de la Luz y Caballero de la Faculté des Sciences de l'Education fête les dix ans de la Licence en Education Artistique, comme l'un des succès de l'enseignement supérieur à Cuba.

Sucel Zalazar, professeur de plusieurs générations de professionnels dans cette spécialité, a déclaré à Radio Habana Cuba : « Ce furent des années intenses de formation de professionnels pour développer le goût esthétique des enfants, des jeunes et des adultes. Les spécialistes sont formés aux arts visuels, à la danse, et l'université d'Holguín est très active dans ce domaine.

« C'est enrichissant parce que l'art contribue au moment historique que nous vivons. Ici, nous avons déjà formé des professeurs d'art. Nous avons des bases très solides », a-t-il déclaré à propos de son expérience. « La chose la plus gratifiante a été le plaisir de former de nombreuses générations qui sont à Cuba en tant qu'enseignants, dans des institutions culturelles ou dans d'autres lieux et dans le monde en tant qu'artistes ou hommes de bien », a-t-elle ajouté.

Oxana Hernández, étudiante en quatrième année, a déclaré avec enthousiasme : « Mes parents m'ont encouragée à suivre ce cours, et l'étudier m'a apporté une culture générale. Nous sommes aussi des créateurs de public. Je crois que l'art sensibilise et renforce l'identité cubaine ».

Le jour de la célébration du dixième anniversaire, un espace a été dédié à la Trova pour évoquer Eduardo Sosa, le troubadour de Santiago de Cuba qui a laissé un grand héritage à la culture cubaine avec son récent départ physique.

À cette occasion et pour la première fois à Cuba, le vidéoclip posthume de Sosa « Adiós Amigo » a été présenté, produit par l'artiste visuel cubain Julio Alberto Alarcón Mariño, basé au Canada, avec Hugo Torres Vera, également de Holguín, et l'écrivain, compositeur et décimiste Alexis Díaz Pimienta, résidant à Séville, en Espagne.

« Adiós Amigo » est considéré comme un joyau audiovisuel d'une grande valeur esthétique et humaniste. Il réunit trois artistes cubains vivant dans des régions éloignées. Ils sont liés par l'art et par des liens permanents avec leur pays d'origine. Alarcón Mariño et Vera, professeurs depuis des années dans cette spécialité, ont félicité les étudiants et les professeurs du cours.

Les troubadours Lianet Velázquez et Hugo Núñez ont commenté leurs expériences de travail avec Sosa dans Romerías de Mayo et ont interprété « Longina » et d'autres chansons de troubadours.

Velázquez se souvient : « J'ai toujours voulu chanter avec lui et je l'ai fait lors d'une Romerías, la deuxième fois lors de l'événement "Quiero una canción" (Je veux une chanson) des Romerías de Mayo, et ce fut une très belle expérience. C'était une personne très accessible, avec laquelle il était très facile de communiquer, très naturelle ».

Alexis Núñez, dans des déclarations à Radio Habana Cuba, considère que « Sosa est l'un des fils de la patrie qui a contribué à la patrie.... Il était très sincère. Il a toujours été très honnête ».

Maikel Leyva, spécialiste au Centro Provincial de Superación, a parlé du Rock Metal et de son influence sur la culture. Les opinions négatives qui prévalaient dans les premiers temps du genre.

*Le correspondant de Radio Habana Cuba à Holguín.

Dans les années 70 et 80, il a souligné « l'émergence du Groupe d'Expérimentation Sonore de l'ICAIC et du groupe Síntesis », les citant comme références d'un autre type de rock, et depuis Holguín, il a mis en avant le groupe Méphisto « qui a 30 ans d'existence ».

Le Dr C. Ana Castro, chef du département et le chef de la carrière Gualberto Escalona, ont échangé avec les étudiants. Les travailleurs et les invités ont participé à une journée de célébration de l'anniversaire d'un programme d'études de quatre ans. Il offre une grande opportunité pour les jeunes de Holguín et la formation esthétique de la population en général.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377674-luniversite-pedagogique-d-holguin-celebre-les-succes-de-la-licence-en-enseignement-artistique>



Radio Habana Cuba